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Протокол заседания правления № 6  от 27.05.2022 

В обсуждении вопроса приняли участие присутствующие на заседании 

члены правления.  

В результате члены правления решили: 

Перенести рассмотрение вопросов №1и №4 повестки на следующее 

заседание правления. 

Голосовали за указанное решение: 
№ Член правления Организация Результат голосования Решение 

правления  
ДРТ ЯО 

Присутствовал 
лично 

Письменное 
мнение 

1. Сачкова М.А. ДРТ ЯО «за»  

Голосование: 

«за» – 7 чел. 

Решение 

принято 

2. Мурсалян К.Ш. ДРТ ЯО «за»  

3. Жаркова Н.Ю. ДРТ ЯО «за»  

4. Плетнева М.Е. ДРТ ЯО «за»  

5. Ладанов А.С. ДРТ ЯО «за»  

6. Андрюшина А.В. ДРТ ЯО «за»  

7. Шишиморова Т.В. ДРТ ЯО «за»   

8. Гафаров С.И. Ассоциация  
«НП Совет 

рынка» 

 «против» 

 

По вопросу 2.1 повестки заседания  
Присутствовали: Сачкова М.А., Мурсалян К.Ш., Плетнева М.Е., 

Жаркова Н.Ю., Ладанов А.С., Андрюшина А.В., Шишиморова Т.В.,  
Бубнов А.М., Собенина Е.В., Суслова Л.А., Нахшунов Л.А. 

 

Слушали: Плетневу М.Е., которая сообщила, что вопрос выносится на 
рассмотрение повторно. По итогам анализа представленных  
ПАО «Ростовский оптико-механический завод» документов в рамках 
предложения по установлению тарифов на услуги по транспортировке 
питьевой воды и по транспортировке сточных вод установлено, что  
ПАО «Ростовский оптико-механический завод»  не соответствует критериям 
отнесения к транзитным организациям, указанным в подпункте «б»  пункта 
45

1
 и пункте 45

2
 Правил холодного водоснабжения и водоотведения, 

утвержденных постановлением Правительства Российской Федерации  
от 23 июля 2013 года № 644 (приведен в приложении 1 к протоколу).  

В соответствии с пунктом 17.1 Регламента установления регулируемых 
тарифов в сфере водоснабжения и водоотведения, утвержденного приказом 
ФСТ России от 16 июля 2014 г. N 1154-э (в редакции приказа ФАС России от 
11.03.2022 N 201/22 «О внесении изменений в некоторые приказы ФСТ 
России по вопросам регулируемых цен (тарифов) в сферах теплоснабжения, 
водоснабжения и водоотведения») предлагается вынести решение об отказе 
организации в установлении тарифов. 

Представитель ГП Ярославской области «Южный водоканал» сообщил, 
что проинформирован о сложившейся ситуации, информация принята в 
работу. 

Представитель УФАС по Ярославской области выразил устное 
согласие с мнением эксперта. 

В обсуждении вопроса приняли участие присутствующие на заседании 
члены правления.  

В результате члены правления решили: 






















